
公益社団法人 福岡県理学療法士会 

平成 29 年度 第 1 回臨時理事会議事録 

 

日 時：平成 29 年 6 月 18 日（日） 8：30～8:50 

場 所：アクロス福岡 

出席者：（理事）西浦、永友、近藤、廣滋、松崎、永野、山内、岩佐、宇戸、諌武、今村、

遠藤、音地、佐藤、熊谷、久原、高橋、時吉 

    (監事)森田、日野、明日 

    （選挙管理委員会）田代、田中、早川 

欠席者：（理事）福田、久保田（列車遅延のため） 

書記：加藤 

 

議事に先立ち、明日  徹 氏が司会を行うことを確認した。 

 

Ⅰ．役員選定 

１．会長選定 

定款第 22 条ならびに第 29 条に則り、会長の選定が行われた。 

会長に西浦 健蔵 氏が立候補され、西浦 健蔵 氏を会長に選定することが 

提案された。 

→満場一致で承認 

 

会長が選定されたため、議長は、西浦会長が務めることを確認した。 

 

２．副会長・事務局長選定 

定款第 22 条ならびに第 29 条に則り、副会長、事務局長の選定が行われた。 

西浦会長より、副会長に永友  靖 氏、事務局長に近藤 直樹 氏が推薦された。 

→承認 

 

永友副会長ならびに近藤事務局長とともに議事録に署名することを確認した。 

 

３．担当部局の任命 

   西浦会長より、担当部局の任命が行われた。 

１）学術局 

局 長 ： 廣滋 恵一 氏 



学会部 ： 音地  亮 氏 

学術誌編纂部： 佐藤 憲明 氏 

学術研修部 ： 宇戸 友樹 氏 

教育研修部 ： 宇戸 友樹 氏 

２）社会局 

局 長 ： 高橋 博愛 氏 

公益事業推進部： 久保田正一 氏 

       ： 熊谷 謙一 氏 

職能部 ： 久原 聡志 氏 

３）事務局 

   局 長 ： 近藤 直樹 氏 

   総務部 ： 諌武  稔 氏 

   財務部 ： 諌武  稔 氏 

   組織部 ： 永野  忍 氏 

４）支部局 

 局 長 ： 岩佐 聖彦 氏 

 北九州支部： 山内 康太 氏 

 福岡支部： 遠藤 正英 氏 

 筑後支部： 福田 輝和 氏 

５）地域包括ケア推進局  

 局 長 ：松﨑 哲治 氏 

 地域包括ケア推進部：今村 純平 氏 

          ：時吉 直祐 氏 

  →承認 

  

【報告事項】 

１．部長の公募について 

西浦会長；各局で部長人数を検討していただき、公募していただく。 

近藤事務局長：組織図が決定したので、明日から公募を開始する。またホームページ上に

部長の公募の情報を提示していく。7月3日が募集公募の締切となる予定である。

7 月 15 日の理事会で部長を任命していく形となると考える。各部に多めの公募

があった場合の対策も検討していく必要がある。 

     各部局の中で至急審議をかけたい場合を除き余裕があれば 8 月の理事会で審議

事項の提案をお願いしたい。 

  

２．理事会のあり方についての提言 



明日監事：理事会のあり方について、各局で議案内容を作り上げた後に提案していただき

たい。理事会で細かい方法論を検討していかなくて良いように準備をしていた

だきたい。理事会は県士会の方向性などを話し合う場であるべきで、理事は監

督役として部長と連携をとって業務にあたる。 

     代議員制になったからこそ各理事の発言をしっかりと議事録に記載して、ホー

ムページなどで会員へ周知していければどうかと考える。また、議事録を早め

の発信をして頂ければと考える。情報をしっかりと提供して会員の協会離れを

防いでいければと思う。 

西浦会長：各局での話し合いはしっかりと行っていただきたい。議事録に関しては今後総

務局と検討して記載して行きたいと考える。議事録も早期に発信していきたい

と考えるが、そのあたりも総務部と検討していく。 

 

３．事務所移転について 

近藤事務局：現在の事務員の退職も伴い、事務所移転に関しての事務員の求人を行ってい

く。事務員・３役で面接させていただいて事務員の決定をしていきたいと考え

ている 

日野監事：募集は理学療法士ではなく事務員の募集する予定としているのか。 

近藤事務局長：理学療法士・事務員に限らずオープンに募集しようと考えている。 

 

 

次回、第 2回理事会 

日 時：7月 15 日（土） 

場 所：麻生リハビリテーション大学校 

 

以上この議事録の内容が正確であることを証明するため、出席した会長、副会長ならび

に監事は、次の通り署名する。 


